



Chers adhérents,

23 mars 2018

Nous sommes très heureux de vous retrouver cette année et vous remercions infiniment de soutenir l'agriculture paysanne !

Nous ferons un **petit panier isolé ce vendredi**, de légumes plantés cet automne. Les livraisons reprendront ensuite plus tard, avec les légumes semés et plantés ce printemps. (enfin, « printemps » est un grand mot cette année ! ...).

Les petites nouvelles du champ :

Le mourron profite de la nudité actuelle du terrain pour se faire la part belle... Il est omniprésent dans les parcelles et les tunnels. Nous nettoions ceux-ci et attendons des jours meilleurs pour préparer la terre. Avons commencé les semis en mottes.



Nous remarquons le passage des sangliers et autres gourmands à la recherche de bons végétaux sains...

Pourvu qu'ils passent leur chemin avant que nous installions les tendres plantons !





Là ce sont les futures petites tomates « Black Cherry ». Il va falloir un peu de patience avant de pouvoir les apprécier ! C'est la nature qui commande ! (photo du 6 mars)

Dans les paniers cette semaine :

- De la mâche, à déguster en salade et délicieuse aussi en velouté.
- Un ou deux choux
- Peut-être un peu d'épinards dans les grands paniers
- Dans les petits paniers de la verveine séchée cet hiver, pour les infusions
- Un peu de choux de Bruxelles. Nous attendions qu'ils grossissent encore, mais les vilains coups de froid les ont abîmés. On a sauvé ce qu'on a pu... Merci de votre indulgence amapienne !

Alors après ce panier, reprise des distributions aux environs de mi-mai, vous serez tenus au courant dans le message hebdomadaire du bureau.

Très douce fin de semaine à tous !
Vos dévoués producteurs, Gilles et Nathalie



NANARD 2016